



Auxiliares reciben premios por innovar

El VIII Certamen Nacional de Investigación de FAE premia a tres auxiliares de enfermería extremeñas por su faceta investigadora

La Fundación para la Formación y el Avance de la Enfermería (FAE) ha premiado a tres auxiliares de enfermería dentro de la octava edición del Certamen Nacional de Investigación que anualmente organiza con el fin de reconocer el trabajo investigador de estas profesionales.

"Técnicas de Trabajo del auxiliar de Enfermería en las quemaduras" es el trabajo realizado por las auxiliares de enfermería de la Unidad de Cirugía Plástica del Hospital Virgen de la Montaña de Cáceres, Rosa Dolores Núñez Pérez, María Ángeles Búrdalo Lumberras y M^a Carmen Rey Rodríguez, que han logrado el accésit.

Este trabajo recoge las medidas que deben aplicarse a un paciente quemado y sensibiliza a la sociedad sobre la situación de los mismos, concluyendo en la importancia que tiene el apoyo del sanitario en cuanto que a través del mismo el paciente toma contacto con la realidad.

"Reconocimiento del trabajo y responsabilidad del Auxiliar de Enfermería en Quirófano", que ha obtenido una mención especial, ha sido elaborado por M^a Soledad Montes Calero, auxiliar de



Las auxiliares Carmen Rey, Rosa Núñez y Ángeles Búrdalo, accésit.



Soledad Montes, mención.

Atención Especializada del Hospital Infanta Cristina de Badajoz. A través de este trabajo premiado se demuestra la importancia de las labores del auxiliar de enfermería en el bienestar del paciente que entra en el quirófano, ya que le acompaña infundiéndole tranquilidad, y en el mantenimiento del material en la intervención.

FUNDACIÓN PARA AUXILIARES

Este reconocimiento a las profesionales extremeñas viene de la

mano de la Fundación para la Formación y Avance de la Enfermería, FAE, que lleva ya diez años potenciando el colectivo de las auxiliares de enfermería mediante la organización de cursos, seminarios, conferencias y programas didácticos, entre otros recursos. A principios de junio se celebró el Congreso Nacional de esta fundación, cuya XV edición ha abordado la "Cirugía plástica, reparadora y estética", y al que las profesionales extremeñas del servicio cacereño de cirugía plástica

del Hospital San Pedro de Alcántara han llevado un póster sobre la reconstrucción mamaria.

Otro de los servicios de FAE es la publicación de manuales dirigidos específicamente a auxiliares de enfermería como Biología de la Nutrición, Reanimación Cardiopulmonar Básica, Cuidados del paciente trasplantado, Atención a domicilio... Su revista divulgativa "Nosocomio" publica trabajos de observación y experimentación elaborados por auxiliares de enfermería.

EMERGENCIAS

El SES desarrolla un programa dentro de Interreg III-A

La Subdirección de Urgencias y Emergencias del SES desarrolla un programa formativo incluido en el Proyecto Interreg III-A para coordinar las emergencias en la zona fronteriza y que está basado en tres pilares: la formación, el equipamiento para emergencias a ambos lados de la frontera, y los protocolos de colaboración. En esta línea, han concluido los cursos de portugués destinados a personal sanitario y no sanitario que se han desarrollado en el Instituto "Extremadura" de Mérida y en el Hospital Infanta Cristina de Badajoz; y en junio se están organizando cursos de emergencias para técnicos de transporte de reanimación cardiopulmonar, básico y avanzado, así como de transporte sanitario. Igualmente, de octubre a diciembre se desarrollaron en Portugal los módulos teóricos de estos cursos para médicos y enfermeros que incluyen reanimación cardiopulmonar y pediátrica y neonatal, emergencias y transporte sanitario. La fase española se está desarrollando en el Infanta Cristina y Materno Infantil.

Con estas actividades se amplía la igualdad de oportunidades en materia sanitaria, mejora la accesibilidad de los pacientes y la coordinación entre la sanidad extremeña y portuguesa, actuando en sus sistemas de protección civil, seguridad y emergencias. Interreg, además de formación, incluye dotación en comunicaciones y equipamiento de urgencias y emergencias para los centros de salud.



Día Internacional de Enfermería

El 12 de mayo fue el Día Internacional de Enfermería y delegados y afiliados de SAE, de Cáceres y de Badajoz, se reunieron en la capital pacense para celebrarlo con una misa en la capilla del Hospital Perpetuo Socorro y una comida, tras la cual se sortearon regalos y se disfrutó de un baile, jornada reinada por el buen ambiente.



XXX aniversario de enfermeros

El 22 de mayo conmemoró su XXX aniversario la séptima promoción de ATS/DUE de la Escuela San Juan de Dios del Hospital Provincial Nuestra Señora de la Montaña de Cáceres, con la celebración de una serie de actos organizados en la ciudad de Mérida, inolvidable jornada caracterizada por amistad, compañerismo y buena armonía.